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股指期货解禁了吗 股指期货解禁了吗现在

这篇文章给大家聊聊关于股指期货解禁了吗，以及股指期货解禁了吗现在对应的知
识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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股票下跌，应该补仓吗？

作为一名投资顾问，我十分肯定的说股票下跌，不应该补仓。要知道股票交易当中
存在很多大忌，其中之一就是逆势下跌加仓，正确的加仓方式应该是顺势加仓，让
利润奔跑起来。

很多散户之所以亏损惨烈，其中就亏在下跌补仓过程当中，在他们的理解当中，股
票下跌的时候，通过补仓可以摊平成本，一旦后续股价反弹的时候，也许不必反弹
到初始建仓的时候，就回本了，但是往往理想很丰满，现实很骨感，为什么这么说
呢？

一方面我们都知道A股向来牛短熊长，一旦如果你在熊市初期下跌的时候加仓，那
么可能你越补，后续跌的越多，而且根据A股牛熊周期，三五年内可能都不会翻本
。而且近些年投资风格转换，监管趋严，地雷股频频被爆，很多垃圾个股跌出新低
，加仓往往会死的很惨，如果一旦你碰到的是乐视网、保千里以及ST垃圾个股，这
种地雷股，逆势加仓后，可能最终还会面临退市的风险，到那时更有可能血本无归
。

另一方面，很多人正是在震荡走势过程当中，通过补仓最终获利了，就会忘乎所以
，主观认为这种方法无懈可击，结果多次震荡加仓所获利的资金终究抵不过一次疯
狂下跌趋势的逆势加仓亏损。作为一名投资顾问，平时工作生活当中接触了太多这
样的例子，尤其很多人技术水平有限，震荡、下跌趋势本来就判断不准，索性就不
要逆势去加仓，否则前期逆势加仓成功的例子反而会让其形成一种侥幸心理，让你
在下一次逆势加仓损失惨重。

还有，要知道趋势有时候是不可逆的，而且很多投资者本身操作上也缺乏耐心，一
旦逆势加仓加大亏损后，心态也特别容易奔溃，很多错误的决定往往也正是在心态
失衡的时候做出来的，止损在胜利反弹胜利的枪响之前也是常有的事。虽然股票不
会像期货杠杠品种那样，逆势加仓出现爆仓，钱最终亏完的情况，但是考虑到很多
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投资者本身的劣根性，股票下跌加仓是要不得的。切记！

原创码字不易，认可我的回答，谢谢关注，看完点赞，腰缠万贯，也欢迎大家留言
评论！

股指期货迎来“松绑”时该如何操作？

感谢邀请！看了上面18个朋友回答，可能和我想说的不一样，作为一个期货从业
人员，看到股指期货的进一步松绑，比任何商品期货的上市都要兴奋，股指期货10
年上市，几年的培育沉淀后在15年迎来了爆发，之后受限三年，如今的成交量大不
如前，此次的松绑，让我们看到了全面解禁的希望，健康的成熟的金融市场，是需
要一个可以规避风险的金融工具，股指期货不应该为那次股灾背锅，他只是一个投
资工具。操作层面，多空还是要自己把握，期货行情都是资金推动的，基本面的东
西短时间是很难扭转的，期货的操作建议还是更多的关注资金情况。

大发新股是支持实体经济吗？

噱头！只是圈钱的借口。从己上市的公司看有几个做大做强了的？A股根本初心就
是为国企解困，从成立至今己质变为圈钱造富市场。

7月24日股市又跌了，你还相信是牛市吗？

的确，7月24日股市出现了较大的跌幅，一根长阴线把5天的反弹都吞噬殆尽。这
个时候，很多人都和你有一样的疑问，这还是牛市吗？

回答你这个问题之前，我想说一件事情。

有一年，大约是2014年左右吧，好像是3月底还是4月初，已经是春天来了，有些
花已经开了，我印象中梨花已开，但是谁也没想到，会下了一场雪，温度骤降。这
个时候，你会怀疑春天没来吗？

所以，不要因为倒春寒就否定春天已经来了，也正如现在的A股市场，不能因为短
线的调整下跌，就否定牛市的来临！

牛市初期大幅拉升后出现明显的震荡调整，是正常的走势，是对短线获利盘和之前
套牢筹码的清洗，不坚定筹码出局，新散户介入，提高持筹成本，为下一次的上攻
奠定基础。

为什么说现在是牛市呢？
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我就不厌其烦的再说一遍吧！

第一，2019年一季度大盘的上涨，是放量上攻，突破年线，突破了长期的下跌趋
势压力线，摆脱了长期下跌的压力，这是个扭转趋势的上攻，具有重要的意义，也
是站上年线这个牛熊分水岭。

但是，并不是说站上年线就是牛市，这只是牛市的一个条件。

第二，经过了一年多的震荡，期间还经历了春节前后的疫情影响，但是对大盘趋势
并没有造成过大的影响，这个阶段是对前期上涨的获利盘解套盘的一个清洗，也是
筹码重新聚集分布的过程。这个阶段，股指一直在考验年线的支撑，并加以确认。

第三，股指出现了放量突破。7月的突破，是放量的突破，而且成交量创出了2019
年反弹的新高，这是主力资金和场外资金积极介入的体现，股指形成了新的趋势，
这个趋势就是向上突破的趋势。

站稳年线，股指放量突破，成交量创新高，这些都是牛市的表现，而且券商、军工
、医药医疗器械等板块持续走强，也符合牛市的特征。

再从月线看，就更明显了，股指的趋势扭转，横盘震荡，到目前的突破，都是井然
有序！

虽然冲高后出现了大幅的回落，但是到目前看，月k周期看，股指突破箱体顶部30
50点后，出现了回落，即便回踩3050点附近也是正常的，没有必要多慌张！

从中长线趋势看，股指已经走牛，趋势一旦形成，不会轻易改变，只是道理可能有
些曲折罢了！

我是禅壹，专注股票投资，喜欢炒股的朋友关注我吧！

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

